

MünchenSPD Stadtratsfraktion · Rathaus · 80313 München

Herrn Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus

Verena Dietl
Beatrix Zurek
Kathrin Abele
Cumali Naz
Julia Schönfeld-Knor
Birgit Volk
Stadtratsmitglieder

München, den 12.08.2015

Darstellung von Futsal im Hallenfußball

Antrag:

Das Referat für Bildung und Sport wird beauftragt zu prüfen, wie die DFB-Vorgabe zu „Futsal“ im Hallenfußball derzeit in München umgesetzt wird.

Begründung:

Futsal ist eine offiziell anerkannte Variante zum herkömmlichen Hallenfußball. Der wesentliche Unterschied liegt in der Spielfeldbegrenzung, die bei Futsal nicht durch Banden, sondern durch Linien auf dem Hallenboden erfolgt. Zudem sorgen geänderte Regeln im Spielablauf für eine entsprechende Abwechslung.

Der DFB drängt Berichten zu Folge auf die Einführung der Futsal-Regeln im Hallenfußball. Hallenturniere sollen demnach in Zukunft nur noch nach diesen Regeln stattfinden.

gez.

Verena Dietl
Beatrix Zurek
Kathrin Abele
Cumali Naz
Julia Schönfeld-Knor
Birgit Volk
Stadtratsmitglieder

MünchenSPD Stadtratsfraktion

Postanschrift: Rathaus, 80313 München
Besuchsanschrift: Rathaus, 80331 München
Tel.: 0 89- 23 39 26 27, Fax: 0 89- 23 32 45 99
E-Mail: spd-rathaus@muenchen.de
www.spd-rathaus-muenchen.de